

EL EFECTO DE LA GRAVEDAD VISTO POR UN GNOMO

Posted on 25/07/2014 by Naider

Efectivamente, la gravedad nos afecta allí donde vayamos, pero, ¿cómo se realiza un experimento para medir las diferentes variaciones de la gravedad?. En el caso de la empresa KERN han lanzado el Experimento Gnomo, sí, Gnomo. El kit para realizarlo es una figura de gnomo de jardín y un peso que permite hacer calibraciones en función de la parte del mundo en la que te encuentres. A priori parece una broma simpática, pero no lo es, es un experimento científico con sentido del humor que nos introduce de forma didáctica al concepto de gravedad.

Si quieres tú también puedes, de hecho, participar en el experimento en [gnomeexperiment](#). (Hemos encontrado esta iniciativa tan curiosa gracias a [Science Channel](#))

There are no comments yet.